



輝く夢へ未来へ



学校・地域教育目標 - ゆたかに たかく たくましく -
一人一人が輝く“絆の学校”の創造

令和7年4月28日

4月7日 令和7年度 151年目の牛島小学校がスタートしました!!

4月7日（月）着任式、新任式、始業式が行われ、令和7年度が、同時に151年目の牛島小学校がスタートしました。新任式では新たに13名の教職員を迎えました。一人一人の教職員が牛島小に赴任した喜びとこれからの抱負を述べました。また、6年生児童から心温まる歓迎の言葉をいただきました。全教職員が学校・地域教育目標である「ゆたかに たかく たくましく～一人一人が輝く”絆の学校”の創造」に向けて一丸となって頑張っていこうと決意を新たにした式でもありました。

始業式では新学年になって「よし、がんばるぞ」と張り切っている様子が、子どもたちの表情から分かりました。校長からは、子どもたちに頑張ってもらいたいこととして

「いろいろなことに積極的に挑戦しよう」

「夢中になって物事に取り組もう」

「周囲の人への応援団になろう」 の3つをお話しました。

代表児童2名による力強い「新年度の抱負」の後、どの子どもも気になっていた担任発表が、和やかな雰囲気が進められました。担任と子どもたちとよい出会いができたのではないかと思います。一人一人が安全で充実した学校生活を送ることができるよう、全教職員で努力する所存です。これから1年間、よろしくお願ひします。

4月9日 令和7年度 入学式が行われました!!

4月9日（水）はさわやかな青空のもと、令和7年度入学式が行われました。1年生は緊張しながらも、立派な態度で校長や来賓の方のお話を聞きました。一人一人が担任に名前を呼ばれた後、元気な声で返事をしました。また、6年生は会場の準備をしたり、1年生のために校歌やスクールソングを元気に歌ったりしました。さらに代表児童は牛島小学校について、分かりやすく説明してくれました。

入学式が終わり、20日ほどが経過いたしました。毎朝、校門では黄色い帽子をかぶった新入生が元気に登校しています。一人一人がこれからも笑顔で登校し、楽しい学校生活を送ることができるよう、全校で支えていきたいと思ひます。1年生保護者の皆様、本当におめでとうございました。

4月24日 第1回 PTA

本年度初めての全校PTAがありました。各学年で授業参観をした後、学年・学級懇談を行いました。お忙しい中、たくさんの保護者の皆様に参加していただき、ありがとうございました。次回は7月の夏休み前（授業参観のみ）を予定しています。5月1日（木）は特別支援学級PTAを行います。

編集後記

朝、玄関に立っていて、「元気のよい子どもたちだなあ」と感じております。牛島小でのこれからの生活が楽しみでなりません。

新任式、始業式 入学式での児童挨拶を裏面に掲載しました。心とやる気がこめられた文です。ぜひ、ご一読ください。

校長

新任式 児童代表歓迎の言葉（6年1組 男子児童）

今日から新しい年度の学校生活が始まります。転入された先生方、ようこそ、牛島小学校へおいでくださいました。先生方と一緒に新しく学校生活を始めることができ、うれしく思います。桜が咲き始めるこの時期は、いつも少しの緊張とこれから始まる学校生活にどきどきワクワクします。新しい友達や先生方との出会い。仲間とたくさん学び、絆を深める校外学習。みんなでアイデアを出し合い、協力して作り上げる学習発表会。ぼくは最高学年として、これから始まる1年間への期待で胸がいっぱいになります。151年目のすばらしいスタートが切れるようがんばります。

今日は、牛島小学校の代表的な活動を二つご紹介します。一つ目はスポーツデーです。スポーツデーは運動に親しみ、おたがいに応援し合い、高め合っていく、学校で最も大きな行事の一つです。二つ目は、フレンドタイムです。フレンドタイムは、上級生と下級生と一緒に交流し、絆を深める活動です。それぞれのきょうだい学年がグループに分かれて、おにごっこやドッジボール・トランプなどのゲームと一緒に遊びます。上級生は下級生を楽しませようと、いろいろな遊びの計画を立てます。この活動は、全校がとても楽しみにしています。牛島の地域の誇りでもある三皇熊野神社のお祭り「三皇祭」に向けての灯籠づくりも一緒に行います。牛島の伝統を引き継ぐ意識を全校ではぐくむ時間でもあります。ほかにもいくつかの行事がありますが、牛島小学校のみんなは、毎日の学習や様々な行事を通し、仲間と協力する大切さを学び、お互いのよさに気付き、絆をつむいでいます。ぼくは6年生としてリーダーシップを発揮し、みんなを引っ張る人になりたいと思っています。そして、そのために先生方から様々なことを教えていただき、自分の力に変え、成長したいと思っています。今日から、どうぞよろしくお願ひいたします。



始業式 児童代表「新年度の抱負」（4年1組 男子児童）

4年生でがんばりたいこと

ぼくが4年生でがんばりたいことは、三つあります。一つ目は、チャレンジテストで全て満点にすることです。3年生では、全部満点が取れなかったため、そのために、家庭学習で、チャレンジテストのはんいのページを練習して、100点を取れるようにしたいです。二つ目は、学級で協力して過ごすことです。3年生の時は、学年集会やクラスでのお楽しみ会など、みんなで協力して準備することができました。4年生では、運動会や学習発表会、校外学習など、一つ一つの行事をみんなで協力し、思い出に残る行事にしたいです。三つ目は、フレンドタイムで下級生にやさしく教えることです。3年生では、5年生が遊びを優しく教えてくれました。4年生になり、次は、ぼくたちが教えるがわなので、2年生にやさしく接したいです。そして、2年生が楽しめる遊びやゲームをきかしたいです。4年生では、勉強が今までよりむずかしくなったり、クラブが始まったりします。3年生まで学んだことを生かし、一生けんめいがんばってきたいです。そして、お手本とよばれる学年になりたいです。



入学式 児童代表歓迎の言葉（6年1組 女子児童）

1年生のみなさん、ご入学おめでとうございます。みなさんのご入学をこの牛島小学校のみんなは、とても楽しみにしていました。はじめに私から一つクイズです。この牛島小学校は、今年で何歳になったでしょうか。なんと、この牛島小学校は、今年151歳になるとも歴史のある学校なんです。みなさんは151回目の1年生なんです。では、ピカピカの1年生になったみなさんに、これから始まる牛島小学校での楽しい生活についてお話します。一つ目は勉強です。平仮名を覚えたり、数の勉強をしたり、今まで分からなかったことをたくさん学ぶことが出来ます。その他にもおにごっこをしたり、ボールを使ってゲームをしたりして体もきたえます。クレヨンや絵の具をつかったり、歌をうたったりして、心も豊かにします。小学校では、頭も体も心も成長させてくれる楽しい勉強がたくさんあります。二つ目は給食です。給食室で作っていただいた温かい給食を自分たちで盛り付けます。メニューが毎日変わって、とってもおいしいので、学校に行く時の楽しみが増えます。なんと、デザートがつく日もありますよ。友達と食べる給食は最高です。みなさん楽しみにしててくださいね。三つ目は、楽しい行事です。校外学習やスポーツデー、学習発表会、おこなわ大会など牛島小学校には、ワクワクするイベントがいっぱいです。その中でも私はスポーツデーが大好きです。広いグラウンドでかけっこや玉入れをします。みんなでたくさん練習をして、一生けん命がんばった思い出は、とても心に残ります。

もしかしたら、今、小学校での生活が心配でどきどきしている人がいるかもしれません。でも大丈夫です。牛島小学校には、元気で親切なお兄さん、お姉さん、先生方がたくさんいます。心配なこと、分からないことは何でも聞いてみてください。きっとやさしく教えてくれますよ。いよいよ明日から、みなさんの小学校生活が始まります。学校みんなで1年生のみなさんを待っています。毎日元気に学校に来て、わたしたちと一緒に楽しい思い出をたくさん作りましょう。